
 

資料２ 

柴崎地区としての追加意見 

 

令和 3 年 12 月 10 日 

令和 3 年度つくば市学区審議会 会長殿 

柴崎区会 

 

11 月の審議会以降、柴崎地区住民から以下の意見が寄せられました。 

 

 

住民意見 

 

柴崎から九重小までの通学路においては、過去に児童が被害者となる重大な交通事故

があった。 

現在ではその当時に比較して、はるかに交通量が増大しており、さらに危険な状態に

なっている。 

また、通学路の途中には、歩道が未整備の箇所もある。 

このような状況において、近くの新設校に通うことができれば安全な通学路が確保さ

れるにもかかわらず、従来の危険な長距離の道を通学し続けなければならないという

状態はあり得ないことである。 

 

 

新設校学区への追加について、柴崎地区として重ねて要望いたします。 

 

以上 


